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REQUERIMENTO Nº 326 /2021 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

 É possível realizar melhorias em relação ao fluxo de trânsito na Rua 

Tomaz Jasso, em razão da ausência de área adequada para carga e 

descarga de veículos de comércios localizados nesta via? 

 

JUSTIFICATIVA 

 
De acordo com reclamações de munícipes, comerciantes realizam 

carga e descarga na pista de rolamento da Rua Tomaz Jasso, causando problemas no 

fluxo de trânsito, como se vê na foto abaixo. Diante disso, questionamos a secretaria 

competente para que avalie o que pode ser feito para solucionar tal situação. 

Gabinetes dos Vereadores, 21 de Setembro de 2021. 

 

 
 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 28 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 29 de setembro de 2021. 

 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


